

## «Echamos en falta una apuesta desde la izquierda»

Administrator-k idatzia

Igandea, 2012(e)ko abendua(r)en 30-(e)an 19:50etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 30 de Diciembre de 2012.

OINATZ MITXELENA, BILDU

## «Echamos en falta una apuesta desde la

## izquierda»

30.12.12 - 00:17 - El portavoz de Bildu, Oinatz Mitxelena, subraya que 2012 finaliza «con una tasa de paro de 17,2% en nuestra ciudad. No queremos hacer una lectura tremendista, pero creemos que no se han adoptado suficientes acciones resolutivas para revertir este alto porcentaje. La palabra crisis ha sido la más repetida y muchas veces la más recurrida para justificar determinadas acciones y decisiones políticas». Mitxelena señala que «del Gobierno municipal echamos en falta una apuesta desde la izquierda, ausente en la negociación de la remodelación de las bonificaciones; ausente manteniendo el empeño de la externalización de servicios; y ausente en la defensa de los derechos de los trabajadores».

El portavoz destaca que su grupo «ha participado con actitud conciliadora y propuestas. Impulsamos la Mesa de Movilidad, aportamos el proyecto de participación ciudadana en los barrios, y hemos hablado con decenas de asociaciones para conocer de primera mano sus necesidades. Creemos que los esfuerzos por cubrir necesidades deben ser el hilo conductor de la política municipal, con acciones como universalizar el comedor social, decisión tomada tras

## «Echamos en falta una apuesta desde la izquierda»

Administrator-k idatzia

Igandea, 2012(e)ko abendua(r)en 30-(e)an 19:50etan -

---

una pregunta de nuestra coalición en el Pleno de octubre. La apuesta debe ser firme, asumiendo el servicio de la OTA, impulsando mesas de participación y sentándonos para hablar sin complejos sobre decisiones tan controvertidas como puede ser la gestión de residuos o el Alarde».